



氏家小学校だより

あくしゅ

8号

令和5年11月20日



学校教育目標

よく考える子 (かしこさ)  
なかよくする子 (やさしさ)  
体をきたえる子 (たくましさ)

めざす学校像 すべての子どもが輝く学校

うきうき 楽しい学校  
じぶんも みんなも 大切にする学校  
いきいき 感動いっぱいの学校  
えがお あふれる学校

SUNさんサポート隊の皆様 いつもありがとうございます！

氏家小学校には、子どもたちを太陽（SUN）のように見守り、よいところを称賛（さん）し、支え（サポート）ていく「SUNさんサポート隊」があります。ボランティアで、たくさんの皆様にご協力いただき、とてもありがたく思っています。

サポート隊には、図書サポート隊、ミシン・裁縫サポート隊、学習サポート隊、引率サポート隊、お掃除サポート隊、遊びサポート隊、環境整備サポート隊があり、児童が結成したサポート隊 Jr も活動しています。



10月30日（月）には1・2年生、11月上旬にかけて4～6年生が、それぞれ農園で育てたサツマイモを掘りました。収穫する前には、環境整備サポート隊の皆様が、マルチを外し、つるを切って、子どもたちが掘りやすいように準備してくださいました。収穫する際にも、丁寧に掘り方を指導してくださいました。今年も、丸々太ったサツマイモをたくさん収穫することができました。収穫したサツマイモの一部は、子どもたちが家に持ち帰りました。子どもたちに話を聞くと、「とてもおいしいサツマイモだった」と喜んでいました。残りのサツマイモは11月14日の給食に使い、調理員さんがおいしいサツマイモシチューをつくってくださいました。10・11月は、引率・図書・学習・お掃除・遊びサポート隊の皆様にも、大変お世話になっております。本当にありがとうございます。



遊びサポート隊の皆様と子どもたち

生活科校外学習（1年生）

10月20日（金）、1年生が生活科の校外学習で、高根沢町の「鬼怒グリーンパーク」へ行きました。秋の草花や虫を見つけたり遊んだりして、季節の変化に気付きながら友達と楽しく活動することをねらいとして実施しました。天候にも恵まれ、子どもたちは自然に親しみながら学ぶことができました。



## 生活科校外学習（2年生）

10月24日（火）は2年1・3組、26日（木）は2年2・4組が、生活科の校外学習で宇都宮駅に行きました。駅では、職員の方が丁寧な説明をしてくださいました。子どもたちはしっかり話を聞きながら、一生懸命メモをしていました。普段は見ることのできない自動改札の中の機械を見せていただいたり、新幹線ホームに入れてもらって新幹線を間近で見たりするなど、教室ではできない貴重な体験をすることができました。見学した後は、自分たちで切符を買って、氏家駅まで電車で帰りました。引率サポート隊の皆様には、子どもたちが安全に学習できるようによく見ていただき、ありがとうございました。



## 認知症サポーター養成講座（4年生）

10月27日（金）の3・4時間目に、さくら市高齢課と地域包括支援センターエリムの方にご来校いただき、認知症サポーター養成講座を4年生が受講しました。この学習は、認知症や高齢者の方について正しい理解をもち、困っている際の見守りやお手伝いができるようにすることや、自分自身や家族が認知症になるリスクを減らす生活習慣を知ingことを目的として行いました。



まず、認知症の方が増えていることや認知症になるとどんな症状が出るのかなどのお話を聞きました。その後、認知症の方と関わる劇に参加し、学んだことをもとに話し合いをしました。そして、自分たちの生活習慣を振り返りながら認知症の発症の予防について学びました。今回の講座を通して、子どもたちは認知症の方との関わり方や認知症についての理解を深めることができました。

## 持久走記録会（5・6年生）

11月8日（水）の体育の時間に、5・6年生が持久走記録会を行いました。2時間目に5年生、3時間目に6年生が走りました。一人一人がそれぞれの目標に向かって、全力で頑張っていました。記録会の上位の児童は、学校の代表として、11月29日に開催される市小学校駅伝競走大会に参加します。活躍を期待しています。

